



## Pour l'autonomie d'Anaëlle et l'accès des personnes à mobilité réduite à l'éducation et aux sports

### NEWSLETTER #10

Chers amis d'Anatôme,

Avec un peu de retard cette année voici notre Newsletter annuelle pour vous informer des réalisations de l'année écoulée mais aussi vous partager nos objectifs de l'année à venir.

Comme annoncé, l'année 2024 a été axée sur la mise en autonomie d'Anaëlle grâce à la mise en place d'un réseau d'accompagnants lui permettant de réaliser des activités de son âge de façon indépendante. Elle a ainsi pu bénéficier de l'aide et du soutien de différents jeunes pour visiter des expositions, faire du karting ou du sport, flâner sur les marchés de Noël ou encore faire du shopping, le tout sans ses parents ! Pour 2025 nous poursuivons bien entendu ce projet de mise en autonomie d'Anaëlle en laissant faire appel à ses accompagnant(e)s indemnisé(e)s par l'ASBL quand elle le souhaite.

Prenant goût à l'autonomie et au sport, Anaëlle a également intégré cette année un club de cyclo-danse. Une magnifique découverte de sport inclusif 😊

Les subsides wallons ne sont cependant pas à la hauteur de la Flandre où les clubs bénéficient de matériels adaptés qu'ils peuvent mettre à la disposition de leurs membres pour la pratique de leur sport.

Ainsi certains adultes en situation de déficience motrice et n'ayant pas de fauteuil roulant personnel n'ont pas toujours l'occasion de danser avec un matériel adapté.



***Animée par l'objectif d'intégration des personnes à mobilité réduite par le sport, l'ASBL financera cette année une chaise roulante adaptée pour le « JAM cyclo-danse » de Louvain-la-Neuve.***



Pour contribuer à cet objectif 2025, Anaëlle a décidé de s'engager personnellement en parcourant ce dimanche XX mai les 20km de Bruxelles en vélo à mains. Elle sera accompagnée pour ce défi par son accompagnant sportif mais aussi une équipe de coureurs motivés par le projet.

***Si vous voulez la soutenir dans cette initiative de financement de chaise adaptée pour son école de cyclo-danse, n'hésitez pas à faire un don sur le compte BE46 0689 0148 9836 en mentionnant « 20 km » en communication !***

Merci encore à vous tous pour vos soutiens dans nos projets.

Au plaisir de vous revoir prochainement,  
Le CA,  
Catherine Duysens, Cyprien Vogels, Fabienne Duysens, Thierry Coune

Vous retrouverez toutes les informations utiles pour nous suivre et nous soutenir sur notre site internet [www.anatome.be](http://www.anatome.be)